

News

Hahnenbach-Reise

Am 24. - 27. Mai 2001 fuhren wir zum 10. "offiziellen" Besuch zu unserem Freundschafts-Verein Hahnenbach. Der TV Hahnenbach hatte dieses Jahr den 40. Geburtstag zu feiern. Wir wurden herzlich empfangen und konnten danach unsere Quartiere beziehen. Danach ging es bei strahlendem Wetter ans Schlachtfest. Dort wurde bis tief in die Nacht hinein feuchtfröhlich gefeiert.

Am Freitag wurde ein Ausflug an die Vulkaneifel unternommen. Ein Ziel war unter anderem die Besichtigung der Vulkanbrauerei in Mendig. Danach ging es mit dem Schiff weiter nach Gondorf. Auch hier wurde die Geselligkeit am Abend gross geschrieben.

Am Samstag standen sportliche Aktivitäten an. Ein Höhepunkt war das "Länderspiel" Deutschland -Schweiz. Als Sieger ging die Schweiz hervor. Am Nachmittag wurde der "Strongest Man/Woman"-Wettkampf ausgetragen. Disziplinen waren Griechischer Diskus / Gewichtswurf. Weiter wurde am Abend von uns an der offiziellen 40-Jahr-Feier eine Barren-Vorführung gezeigt.



[Grüezi](#)

[Kinderturnen](#)

[Agenda](#)

[Poly-Riege Jugi](#)

[News](#)

[Leichtathletik-Riege
Jugi](#)

[Vorstand/ Kontakt](#)

[Geräte-Riege Jugi](#)

[Vereinsstruktur](#)

[Leichtathletik-Riege](#)

[Geräte-Riege](#)

[Frauen-Riege](#)

[Gymnastik & Spiel](#)

[Korball-Riege](#)

[Links](#)

[Gästebuch](#)

[Fun](#)